



プラス1「挑戦」！3つの挑戦の実現へ！

昨日の2学期始業式で話をした2学期のプラス1＝挑戦！特に3つの挑戦として掲げた「明るいあいさつ・自分や皆の目標・新しい生活様式」へチャレンジする姿が、本日早速、様々な場面で見られました。

1 明るいあいさつ

本日火曜日は、JRC奉仕活動の日です。1班と10班のキッズ班は、孔雀小屋前と県庁前歩道で出勤する人達へ挨拶運動を行っていました。大きく明るい「おはようございます」の音が響き、元気を届けていました。



＜様々な活動に
挑戦する
子どもたち＞

2 自分や皆の目標

今年は「花いっぱいコンクール」に挑戦しています。本日は5年生が一誠花壇の除草作業を行っていました。プール脇の道路にもJRC委員会が植えたプランターが、道行く人の目を楽しませています。



3 新しい生活様式

本日からスポーツフェスティバルの鼓笛披露に向けて、パートごとに練習を開始しました。久しぶりに金管楽器の澄んだ音色が校舎に響きました。向き合わず外に向かって吹き、実施前後の手洗いを行うなど感染症対策をしっかり行い練習しています。

○スクール・サポート・スタッフ来校

2学期から主に感染症対策に関する補助業務等を行うスクール・サポート・スタッフが本校に配置されました。田中教子（たなかきょうこ）先生です。本日子どもたちに放送で紹介しました。今年度末まで勤務いただきます。どうぞ
よろしく願いいたします。

第一小学校の皆さんのために働くことができとても嬉しいです。気軽に声をかけてください。よろしく願いいたします。

